



**Nombre de alumnos:** Ana mercedes Aguilar García

**Nombre del profesor:** Lic. Nancy domingo torres

**Nombre del trabajo:** ensayo

**Materia:** enfermería comunitaria

**Grado:** 8 cuatrimestre.

**Grupo:** único.

Comitán de Domínguez, Chiapas a 24 de enero de 2021

## Introducción

cuando hablamos de enfermería comunitaria muchas veces pensamos que este es un campo ya muy conocido, aplicable a prioridad en el quehacer diario de la profesión, otros piensan que este término es únicamente responsabilidad del personal de salud se hablara del respecto al resguardo de la salud dentro del ámbito comunitario en la labor de enfermería las visitas comunitarias sus aspectos de salud publica los servicios comunitarios sus aspectos específicos en su trabajo.

**Que es enfermería comunitaria :** El concepto de enfermería comunitaria es aquel que se aplica al tipo de enfermería dedicada al cuidado y a la prevención no sólo de la salud del individuo sino también de la familia y, especialmente, de la comunidad. La enfermería comunitaria es una importante rama de la ciencia ya que tiene que ver con el paso y el establecimiento de hábitos, conductas y cuidados que no sólo cuiden la salud de una persona de manera específica, si no que supongan el mantenimiento de un ambiente comunitaria seguro y saludable para todos sus integrantes. la enfermería comunitaria, tal como lo dice su nombre, se ocupa de las cuestiones relacionadas con la salud en el ámbito de la comunidad así, es mucho más abarca que la enfermería individual ya que supone beneficios para un grupo poblacional más amplio por ejemplo por cuestión de ahora con la enfermedad que es el covid los profesionales de salud buscan la manera de salvaguardar la integridad de las personas buscar la manera de en qué el virus no se siga extendiendo.

**Que es salud publica comunitaria:** Es la expresión colectiva de la salud de una comunidad definida, determinada por la interacción entre las características de las personas, las familias, el medio social, cultural y ambiental, así como por los servicios de salud y la influencia de factores sociales, políticos y globales. Por tanto, una intervención comunitaria en salud se define como una acción realizada con y desde la comunidad mediante un proceso de participación. Una buena manera de abordar la salud comunitaria es desarrollando un trabajo en red a nivel local. El trabajo en red consiste en crear alianzas, sinergias entre diferentes agentes, para establecer objetivos comunes y actuar cooperativamente para alcanzarlos, de forma que los recursos sean mejor aprovechados.

**Cuál es la funciones esenciales de la salud pública:**

Diagnóstico, evaluación, análisis y seguimiento de la situación de salud.

Vigilancia de la salud pública, investigación

control de riesgos y daños en salud pública.

Promoción de la salud.

Participación de los ciudadanos en la salud.

Desarrollo de políticas y capacidad institucional de planificación, y gestión en materia de salud pública.

Fortalecimiento de la capacidad institucional de regulación, y fiscalización en materia de salud pública.

Evaluación y promoción del acceso equitativo a los servicios de salud necesarios.

Desarrollo de recursos humanos y capacitación en salud pública.

**Que es una visita domiciliaria:** La atención domiciliaria se define como el tipo de asistencia o cuidados que se prestan en el domicilio de pacientes que, debido a su estado de salud o a su dificultad de movilidad, no se pueden desplazar al Centro de Salud que les corresponde. Bueno en este caso como mismo dice allí la visita domiciliaria se hace para todas aquellas personas que no tengan movimiento alguno, es decir no puedan caminar o inclusive llega la visitar para ver por qué no va a sus citas médicas, aunque en este caso va a acompañado de una trabajadora social para verificar por qué el paciente no acude a sus citas médicas.

**Objetivos de la visita domiciliarias:** El objetivo de las visitas es contribuir a la mejora de la calidad de vida de las familias por lo cual es importante detectar, valorar, dar soporte y seguimiento a las diferentes necesidades, y problemas que se identifiquen en cada hogar y el principal medio para lograrlo tiene que ser potenciando su autonomía, promoviendo el diálogo en un ambiente de escucha atentas.

**Conclusión:** para finalizar consideró que el rol de salud comunitaria es mejorar más allá de la atención a las enfermedades expresadas. La mejora de la salud de la población, especialmente en aquellos países con un sistema sanitario de cobertura universal también se Considera la intervención en salud comunitaria como una estrategia de intervención sanitaria cuya finalidad es la mejora de la salud de una comunidad definida. La salud comunitaria incluye una concepción social de la salud, que tiene en cuenta el ámbito social en que se producen los fenómenos de salud-enfermedad, la aplicación de un abordaje integral de los procesos salud-enfermedad, teniendo en cuenta los niveles macrosocial y micro social, y la participación de las comunidades, instituciones y demás sectores en la toma de decisiones

## Bibliografías

<https://www.saludcastillayleon.es/profesionales/es/centinelas/programa-general-registro-2013/visitas-domiciliarias-enfermeria-atencion-primaria-enfermer>.

<https://www.fmed.uba.ar/sites/default/files/2019-03/Salud%20comunitaria.pdf>

<https://www.fmed.uba.ar/sites/default/files/2019-03/Salud%20comunitaria.pdf>